

PARIS (MPE-Média) – La production française d'acier brut a augmenté en septembre de 7,4% comparé à celle du même mois de 2012, annonce la Fédération française de l'acier (FFA).
Détails.



Bobines laminées à chaud (ph SD Sollac Lorraine/Archives MPE-Média)

En septembre 2013, la production française d'acier brut s'est établie à 1.373.000 tonnes, en hausse de 7,4 % par rapport à celle de septembre 2012. La production d'acier par la filière électrique s'est établie à 514.000 tonnes (- 11,7 %) et celle d'acier par la filière fonte à 859.000 tonnes (+ 23,4 %), annonce la porte-parole de la FFA.

Pour les neuf premiers mois de l'année 2013, la production française d'acier brut s'est établie à 11.900.000 tonnes, en baisse de 1,3 % par rapport à celle de la période

correspondante de 2012. Sur cette même période, la production par la filière électrique s'est établie à 4.180.000 tonnes (- 10,9 %) et celle d'acier par la filière fonte à 7.722.000 tonnes (+ 4,9 %), poursuit la même source.

9,2% en dessous de la production de 2008

Il convient toutefois de noter que la production de septembre 2013 et la production cumulée des neuf premiers mois de l'année 2013 sont respectivement de 9,2 % et 18,3 % inférieures à celles de septembre 2008 et des neufs premiers mois de l'année 2008, précise la FFA.

C.J. avec FFA



Voir aussi sur :

www.acier.org

